
    INDICAÇÃO Nº19/2022 

 

 

 O vereador Mateus Arthur Specht, no uso das atribuições de seu cargo e nos termos 
do Regimento Interno e da lei em vigor, encaminha a presente 

    INDICAÇÃO: 

Considerando que em 31 de dezembro de 2022 encerra o Termo de Fomento 007/2018, 
mantido entre o Município de Harmonia e a Associação dos Estudantes Universitários de 
Harmonia – AEUH; 

Considerando a importância da manutenção do incentivo municipal para estimular mais 
universitários e alunos de cursos técnicos; 

Considerando que existe a contrapartida dos estudantes na prestação de serviços, sem ônus 
para o Município, sempre que convocados, para serviços ou atividades de interesses 
comunitários, como campanhas de vacinação, programas de defesa civil, eventos culturais e 
sociais promovidos pelo Executivo Municipal ou outros eventos aqui não definidos; 

Considerando que além do incentivo para custeio das passagens e transporte escolar e 
universitário, o termo de fomento tem potencial para alavancar o empreendedorismo e 
oportunizar novas experiências, que beneficiam tanto o estudante como o município 
beneficiário, INDICA 

Ao Executivo Municipal, que ao elaborar o novo Termo de Fomento a ser firmado com a 
Associação dos Estudantes Universitários de Harmonia, a partir de janeiro de 2023, preveja 
que a prestação de serviços pelos universitários, possa ocorrer em setores e atividades afins da 
administração municipal. 

Exemplificando: um acadêmico de Administração, poderá prestar horas de trabalho junto à 
Secretaria Municipal de Administração, podendo aplicar  e testar conhecimentos adquiridos no 
curso superior. Acadêmico da área de Ciências Contábeis pode  desenvolver alguma atividade 
na Secretaria da Fazenda. Acadêmicos das áreas de saúde podem aplicar seus conhecimentos 
em prol das diversas atividades e projetos da Secretaria Municipal da Saúde e assim por 
diante. A ideia é fazer com que a prestação de serviços em contrapartida pelo incentivo 
público recebido, possa ser útil tanto para o estudante, quanto para o Município, que poderá 
aproveitar as ideias inovadoras e reciclar seu conhecimento, graças à sinergia criada com essa 
troca de experiências. 

Pela relevância do assunto, peço o apoio dos nobres colegas para aprovar a indicação e 
remetê-la ao senhor Prefeito Municipal, para a adoção das medidas para a implementação do 
projeto ora proposto. 

  Harmonia, 22 de novembro de 2022. 

 

     Ver Mateus Arthur Specth 
       PTB 
   



 


